

## BAB V

### KESIMPULAN

#### A. Simpulan

Melihat pada permasalahan dalam penelitian ini, serta berdasarkan pada temuan data-data yang didapatkan, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Tujuan dari pelaksanaan Program Keluarga Harapan dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat Kelurahan Lorok Pakjo Kota Palembang yaitu Tujuan umumnya adalah membantu individu mewujudkan dirinya menjadi manusia seutuhnya agar mencapai kebahagiaan hidup di dunia dan akhirat. Sedangkan tujuan khususnya adalah membantu individu agar tidak menghadapi masalah, membantu individu mengatasi masalah yang sedang dihadapinya, membantu individu memelihara dan mengembangkan situasi dan kondisi yang baik, sehingga tidak menjadi sumber masalah bagi dirinya dan orang lain. Namun, Jika dilihat dari tujuan PKH secara khusus yaitu terdiri dari: (1). Meningkatkan kondisi sosial ekonomi Rumah Tangga Sangat Miskin. (2). Meningkatkan taraf pendidikan anak-anak Rumah Tangga Sangat Miskin. (3). Meningkatkan status kesehatan dan gizi ibu hamil, ibu nifas, dan anak di bawah 6 tahun dari Rumah Tangga Sangat Miskin. Dan (4). Meningkatkan akses dan kualitas pelayanan pendidikan dan kesehatan, khususnya bagi Rumah Tangga Sangat Miskin.
2. Upaya kelurahan lorok pakjo Kota Palembang untuk mencapai program keluarga harapan dilihat aspek target sasaran dalam penerimaan anggota PKH dan aspek proses pengelolaan indeks bantuan pada penerima PK.

3. Efektif Program Keluarga Harapan di Kelurahan Lorok Pakjo Kota Palembang target sasaran pada penerima PKH masih kurang tepat sasaran, serta pengelolaan dalam penggunaan indeks bantuan PKH masih belum maksimal digunakan untuk memenuhi kebutuhan sesuai dengan komplementernya. Sehingga jika diukur dari pencapaian tujuan yang digunakan untuk mengukur efektivitas pengelolaan PKH di Kelurahan Lorok Pakjo masih belum efektif. Seharusnya agar Program Keluarga Harapan (PKH) dikatakan efektif, jika dalam target dan proses tercapai sesuai dengan tujuan yang ingin dicapai. Hal tersebut adanya Program Keluarga Harapan di Kelurahan Lorok Pakjo akan mempengaruhi peningkatan kesejahteraan masyarakat.

#### **4. Saran-Saran**

Berdasarkan pada hasil observasi di lapangan serta berpijak pada permasalahan dan temuan data dalam penelitian ini. Maka saran yang dapat penulis sampaikan adalah sebagai berikut:

1. Kepada Dinas Sosial Kota Palembang agar diadakan pendataan ulang dalam penerimaan bantuan PKH yang mana dalam penerimaan tersebut harus berdasarkan data survey lapangan bukan berpatokan pada data lama yang ada.
2. Kepada Pemerintahan Kelurahan Lorok Pakjo diharapkan agar dapat melakukan pendataan dan memberikan bantuan tersebut berdasarkan pada kenyataan lapangan buan berdasarkan pada kedekatan emosional pribadi seseorang.

3. Kepada masyarakat dapat menggunakan kesempatan tersebut sebagai bagian dari perbaikan diri dalam kesejahteraan sosial kedepannya, serta segerah memberikan kesempatan kepada orang lain dalam meningkatkan dan mamfaatkan program PKH tersebut.